◇十勝支部のホームページが完成◇

十勝支部単独のホームページが完成しましたのでご 報告いたします。

コンテンツとしては、行政書士の業務内容の案内や 無料相談会などの支部の活動報告のほか、会員名 簿、行事予定などを主に掲載しています。

まだ充実した内容とは言いがたいものですが、会員皆 さまのご協力の下、行政書士会十勝支部の広報活動 に役立つよう努めていきたいと思っています。



ホームページのURLは

http://tokachi-gyosei.comです。

なお、会員名簿は、22年9月現在のデータを基に 作成されており、新規加入、変更、修正その他お気づ きの点がございましたら

rijikai@tokachi-gyosei.com までご連絡 下さい。



◇道東四支部役員研修会に参加して◇

十勝支部副支部長 医王田勝美

平成23年10月22日~23日の両日、道東四支 部役員交流研修会が、釧路支部の主管にて、阿寒 町のニュー阿寒ホテルを会場に、各支部から17名の役 員が参加し開催されました。

午後3時からは、釧路公証人合同役場公証人 田村一善氏を講師に「公正証書遺言について」の研修会がありました。

遺言の作成について相談を受ける際の留意点、遺言 内容の留意点、公証人に依頼する際の留意点など、 事例を上げ分かり易い内容のお話がありました。

公証人から行政書士に期待することとして、遺言の必要性の広報活動、自ら遺言と成年後見制度に関する十分な知識と経験を持つことが今後重要になるのとのお話ありました。

午後6時からの懇親会では、次期当番支部として十勝支部が紹介されました。

道東四支部役員の交流の場からもう一度原点に戻り、道東四支部会員の交流の場へ移行すべきでは・・・という課題を考えながら、秋には道東四支部の皆さんを迎えることになります。

会員の皆様のご理解ご協力とご支援を宜しくお願い致します。

編集後記

平成23年度第2回目の支部だよりをお届け致します。今年に入って、例年になく寒い日が続いています。 諸先生に於かれましては、風邪などお召しにならないよう、ご活躍のほどを心から祈念いたしまして、編集後記とさせていただきます。

尚、支部だよりの原稿、ご意見、ご要望をお待ちしております。

発行日 平成24年1月25日

発行人 吉村 学

編集人 田中 長親 武部 徳之

発行所 北海道行政書士会十勝支部

事務局 中川郡幕別町札内北町16番地の9

TEL 0155-56-5639

FAX 0155-56-5645

北海道行政書士会十勝支部

十勝支部だより

2012年1月号



平成23年10月行政書士・司法書士合同無料相談会



今年も多くの相談者が訪れました

◇◇◇ お知らせ ◇◇◇

北海道行政書士会総会 ~ 帯広開催決定 ~

北海道行政書士会総会が、平成24年5月24日(木)北海道ホテルにおいて開催されます。 会員の皆さまにも準備等のご協力をお願いすることになると思いますが、どうぞ、よろしく お願いいたします。また、せっかくの機会ですので、総会を傍聴されてはいかがでしょうか。

目 次

お知らせ · · · P1

支部長挨拶 ••••

行事予定 ··· P2

支部ホームページ完成 · P4

業務研修部より · · · P2 道東四支部役員研修会 · · P4

◇◇◇ 行事予定 ◇◇◇

平成24年の行事予定は、次のとおりです。

1月27日(金) 第2回研修会 「相続税と財産評価のポイント」 「事業承継について」

1月27日(金) 十勝支部新年会 午後6時から東急イン

2月22日(水) 行政書士記念日 セミナー、無料相談会の開催

3月11日(土) 清水町町づくり推進協議会 主催による「効力ある遺言書の 書き方」についての講演及び 無料相談会の開催

3月28日(水)~30日(金)

自動車登録窓口相談業務

5月24日(木) 北海道行政書士会総会 (開催地:帯広市)

☆ 行政書士記念日「無料相談会」の相談員を 募集します。

開催が近くなりましたら、ご案内いたします。

☆ 2年ぶりの新年会となります。

初めての試みとして、研修会と同日開催となっております。せっかくの交流の場ですので多くの会員の皆さまのご 参加をお待ちしております。

☆ 自動車登録窓口相談業務につきましては、年度末の繁忙期とは存じますが、今年度もご協力をよろしくお願い致します。

◇◇◇ 業務研修部よりのご報告 ◇◇◇

平成23年度の業務研修は、諸事情により、大変遅くなりましたが、第1回目を平成23年12月2日に公証人三上茂様を講師として、とかちプラザ3階307号研修室におきまして、任意後見契約及び公正証書遺言についてご講義を頂き、支部会員25名の参加を得て、盛会裏に終了することができました。また、研修後の懇親会につきましては、北の栖にて、公証人三上茂様以下11名の参加もと、和やかに懇親を深めることができました。

第2回の研修会は平成24年1月27日(金)に帯広 東急インにおいて、午後3時より「事業継承における確認 手続きについて」、午後4時より税理士でもある砂原会 員に「相続税と財産評価のポイント」と題して、ご講演頂 くことになっております。

第3回の研修会につきまして、2月下旬に北海道行政書士会職上請求書使用確認委員会の土井委員長をお招きして「職上請求書の記載方法について」さらに「自動車登録手続きの実務」を予定していますので、多数の会員の皆様のご参加をお持ちいたします。

平成24年度の研修につきましては、実務研修を第1 テーマに、法務研修を第2テーマとして6回ほど予定する つもりでおりますのでご期待ください。

尚、研修及び業務についての説明等ご希望があれば 業務研修部までご連絡頂きますようお願いいたします。

(業務研修部部長 佐藤芳夫)

新年のご挨拶

十勝支部 支部長 吉 村 学

新年明けましておめでとうございます。旧年中は、支部会員の皆様に大変お世話になり、ご支援を賜りましたことに対し、心より厚く御礼申し上げます。また、昨年2月22日に開催した十勝支部創立50周年記念式典並びに祝賀会におきましては、多くの支部会員にご協力とご支援を頂き、盛会に終えることができましたことに、改めて御礼を申し上げます。

今年度は、支部総会において役員改選が行われ、理事3名の入れ替わりがあり、新たな形で出発したところです。事業の中心は、広報活動と会員研修に集約されるところですが、特に懸案となっておりました支部ホームページにつきましては、遅ればせながら完成致しましたので、今後の広報活動に役立てて行きたいと考えております。

また、毎年開催されています無料相談会におきましても、「他士業とのくらしのよろず相談会」、「司法書士との合同無料相談会」共に、地域の皆様に認知されつつあることとマンネリ化しているという両面での反省点が出されており、次年度におきましては、合同で行うことのメリットを最大限生かすという統一した見解で望むことになりました。更に、昨年度、試験的に大樹町にて町村単位における無料相談会を実施させて頂きましたが、今年度についても、清水町から「相続と遺言」についての町民対象セミナーと無料相談会の開催要請があり、対応することと致しました。このことは、地域における行政書士の存在が地道な形で浸透してきている成果であると思っています。

会員向けの研修会につきましては、他支部での取り組みを参考にさせて頂き、近年、当支部では全く経験のない研修会と懇親会を組み合わせた内容も取り入れるなど、支部行事と研修会への参加促進のために試行錯誤を始めたところです。

また、今年5月には、北海道行政書士会第53回定時総会を帯広にて開催することに決定いたしました。 このことによって大きな経済効果があるとは思っていませんが、十勝の住民の方々に行政書士を知って頂 く広報活動には、大きな効果を期待しているところです。

昨年は、日本人の絆や人間の驕りといったことが、様々な形で試される年となりました。今年は、明る い話題が多くなる年にしたいというのが、多くの方々から聞こえているとこころです。

経済情勢は、未だ好転する気配を見せていないことから、私たちの業界も厳しい状況が続くものと予想されます。このようなときこそ、行政書士が、住民の利益にしっかりと寄与できるように役員一同一丸となって努力する所存ですので、会員の皆様には、何卒、ご支援とご協力を宜しくお願い申し上げます。

本年も、会員の皆様にとって良い年であることをお祈りし、新年の挨拶といたします。